

Allende 505, Int. "A"  
Morelia, Mich.  
(Tel. 2-75-34)

11 de octubre de 1930.

Señor Profesor  
Leopoldo Herrera Morales.  
Oculistas, 25, Col. SIFON.  
México 13, D. F.

51  
Muy grato amigo:

No se imagina el gusto con que recibo sus letras, porque me demuestran que en la amistad se dan una serie de imágenes reciprocas que permiten al hombre conocerse mejor: en la comunicación encontramos confirmaciones de nuestro ser, tanto en lo físico como en lo espiritual. La Grever (se escribe así?) nos dejó una inquietud en la sencillez y belleza de su canto: Si yo encontrara un alma como la mía..... Claro, porque es así como el hombre vive y perdura, incrustándose en lo mejor de lo humano para así triunfar con ello y sobrevivir con ello. Que nos equivocamos a veces--aquí fue donde me impresionó su carta--y que se nos retiran las gentes.:..pues...sí, dado que el mundo cuenta con una multitud de gentes simbióticas, parásitas; y cuando no se les da,,, se retiran, se disgustan y hastaodian. ¿ Recuerda usted una fabulilla de los libros de lectura viejos?

Yendo un muchacho a la escuela  
con el almuerzo en la mano,  
cierto perro conocido  
le fue siguiendo los pasos.

Haciale, zalamero,  
muchas fiestas con el rabo....

El muchacho le daba trozos de pan...mas el can

cuando vio que el almuerzo  
del todo se hubo acabado,  
poniendo el rabo entre piernas  
se alejó más que de paso.

Más elegante es el mote que Nínón de Lenclos puso en su escudo: NO CAMBIO, CAMBIAN. Con ese lema se defendió la hermosa mujer del cargo de voluble. La llamaron veleta, pero ella puso al pie del símbolo la máxima anotada: la veleta alegaba que no cambiaba ella, sino los vientos.

Ya no lo entretengo más, pero tocó usted un punto que representa para mí trillones de experiencias. Yo que soy conservador, que vivo del recuerdo ¿cómo no voy a condenar a los traidores del sentimiento amistoso?

Recorrió mis existencias de volúmenes publicados por el Régimen que usted representó en sus anhelos editoriales, y encuentro que me faltan:

1 México, sus Revoluciones Sociales y la Educación

2 Michoacán, Directorio Industrial

3 Morelos y la Rev. de 1810--4.-Aric de Rosales y Tlalpujahua--Un fuerte abrazo.

*Leopoldo Herrera Morales*